Kommunale Forum für IT

[14.10.2009] Die alle zwei Jahre stattfindende Kommunale, Nürnberger Messe für Kommunalbedarf, feiert 2009 ihr zehnjähriges Bestehen und wartet mit einer Premiere auf: Erstmals wird ein IT-Fachforum angeboten.

Heute und morgen (14. und 15. Oktober 2009) findet die Fachmesse Kommunale statt, die in diesem Jahr ihr zehnjähriges Jubiläum feiert. In den Hallen der NürnbergMesse zeigen 250 Aussteller das gesamte Spektrum des kommunalen Bedarfs. Thematisch gruppiert finden die Besucher Informationen und Produkte etwa zu den Themen Energieversorgung, Entsorgung, Öffentlicher Raum, Verkehr oder Kommunalfahrzeuge. Der Kongressteil der Kommunale wird vom Bayerischen Gemeindetag gemeinsam mit dem Deutschen Städte- und Gemeindebund organisiert. Erstmals wird in diesem Jahr ein IT-Fachforum angeboten. Die Messe reagiert damit nach eigenen Angaben auf die wachsende Bedeutung der Informationstechnik für die Kommunen und will Antworten geben auf die vielfältigen Fragestellungen, mit denen die IT-Spezialisten und -Verantwortlichen in den Gemeinden beschäftigt sind. In den Vorträgen berichtet beispielsweise die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) darüber, wie Steuerungsinformationen aus dem kommunalen Rechnungswesen gewonnen werden können. Über kommunalpolitische Gründe für die Einführung eines neuen Rechnungswesens referiert Horst Körner, Fraktionsvorsitzender der CSU in Herzogenaurach. Eine E-Government-Lösung für das vernetzte Fundbüro stellt der bayerische Anbieter komuna vor, ein Praxisbeispiel zum Einsatz eines webbasierten Sitzungsdienstes im Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen nennt das Unternehmen CC e-gov. Die Messe hat am ersten Tag von 9 bis 18 Uhr und am zweiten Tag von 9 bis 17 Uhr geöffnet. Die Tageskarte kostet 10, die Dauerkarte 15 Euro. (rt)

http://www.kommunale.de

Stichwörter: Kongresse, Messen, Kommunale 2009

Quelle: www.kommune21.de